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Abstract (en)
The device has a coating of a material that luminances under the action of electrical energy mounted on a transparent or translucent bearer,
especially a plastic foil, an electrical drive device connected to the coating and a display motif associated with the bearer foil (2). The motif is in the
form of symbols (3) of luminescent material that are separately individually connected to the drive device (6) by electrical conductors (4,5).

Abstract (de)
Bei einer Leuchtanzeige mit einer auf einem transparenten oder durchscheinenden Träger, insbesondere einer Kunststoffolie aufgebrachten, unter
Einwirkung elektrischer Energie luminiszierenden Werkstoffs gebildeten Beschichtung, einer mit der Beschichtung verbundenen elektrischen
Ansteuervorrichtung sowie einem der Trägerfolie zugeordneten Anzeigemotiv, sind zur Verringerung des Bauaufwands und der Baudicke sowie zur
Herbeiführung eines geringen Ansteuerungsaufwands auf der Trägerfolie (2) als Anzeigemotiv Symbole (3) aus einem luminizierenden Werkstoff
angeordnet, die getrennt einzeln durch elektrische Leiter (4, 5) mit der Ansteuervorrichtung (6) verbunden sind.
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